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Аннотация. В статье приводится информация о времени проникновения чужеродных видов 
рыб в залив Петра Великого, их половом и возрастном составе. Установлено, что все чужеродные 
виды рыб акватории залива Петра Великого относятся к короткоцикловым, максимальный возраст не 
превышает 5 лет. Виды, проникшие в акваторию залива раньше, преимущественно имеют устоявшу-
юся половозрастную структуру с преобладанием самок или равнозначную, а виды, проникшие в во-
доем относительно недавно, отличаются преобладанием самцов. 
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Abstract. The article presents data on the time of invasion of alien fish species into the Peter the 
Great Bay, their gender and age structure. It has been found out that all the alien fish species in Peter the 
Great Bay water area refer to short-cycle ones, their maximum age being no more than 5 years. The species 
that had invaded the water area earlier predominantly have a settled gender and age structure with the domi-
nation of females or the equal correlation; and the species which invaded the water area later are marked by 
the domination of males. 
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